

La Compañía Energética de Occidente entrega el séptimo panel solar, esta vez a institución educativa indígena del Cauca



7 mayo 2019 / **Noticias del Cauca**

Por: Periodicovirtual.com



Con una inversión que supera los \$600 millones de pesos

La CEO transformó en soluciones energéticas, 7 techos de instituciones educativas a lo largo y ancho del departamento del Cauca con paneles solares favoreciendo a las comunidades más vulnerables.



CEO- Compañía Energética de Occidente en el marco de su programa de Inversión Social “Soluciones Energéticas” entregó a la comunidad educativa del Centro Docente Urbano Mixto de Jambaló (al nororiente del departamento del Cauca) el séptimo panel solar que de acuerdo con el rector Aparicio Quitumbo Trochez, “después de 15 años de violencia llega un proyecto para cuidarlo, pues nosotros como pueblo indígena hablamos de proteger nuestra madre naturaleza y este panel viene a resolvernos una necesidad”, expresó.

Por su parte el ingeniero Javier Hernando Torres, Gerente Técnico de CEO explicó que, el proyecto enmarcado dentro del programa de Inversión Social de la Compañía inició en 2017 y a la fecha ha requerido de una inversión que supera los \$600 millones de pesos. “identificamos una problemática en varios municipios especialmente los más afectados por el conflicto armado y donde tenemos problemáticas serias para garantizar la adecuada prestación del servicio”.

Asimismo, señaló que la Compañía hizo la evaluación en 252 instituciones educativas del departamento donde presta el servicio de energía eléctrica, en tal sentido desde el área técnica se observó la oportunidad de llevar el concepto de energía solar a fin de garantizarlo.

Finalmente dijo que a la fecha ya van siete paneles instalados en Caloto, Corinto (2), La Mesa- Patía, Guachené, Toribio, y Jambaló, donde reiteró que la iniciativa financiada en su totalidad con recursos de inversión social de CEO brinda soluciones energéticas a través de la energía del sol, amigables con el medio ambiente.